
各校紹介

（市川市） （松戸市）●千葉県立市川西高等学校 ●千葉県立松戸秋山高等学校

こんにちは！、市川西高等学校吹奏楽部です｡ 松戸秋山高校吹奏楽部は、現在、１年生26人､

私たち吹奏楽部は１年生32名、２年生18名の計 ２年生22名、計48名で活動しています。３年生

50名で活動しています。｢日々練習、日々成長｣ 22名は、３月30日の定期演奏会に向けて、間も

をモットーに、放課後はもちろん、土日も休日 なく練習に復帰します。１年生は明るく素直で

返上で練習しています。月に２回以上は本番が す。２年生は変わった部員が多いですが､｢やる

あるので、休みはほとんどありません。顧問の 時はやる」という団結力があります。３年生が

吉田先生はスタイル抜群、私たちの練習を厳し いない間、部内でまとまらない時期がありまし

く、楽しく指導して下さっています。市川西高 たが、今は顧問の先生の指導の下、頑張ってい

校は普通の公立高校なので、毎年、予算なし！､ ます。今回の単独演奏では、３年生５名が忙し

楽器なし！、冷房なし！の３つに悩みながらも､ いなか手伝ってくれました。まだ未熟な演奏で

部員一同、健気に頑張って活動しています。 すが頑張って演奏します。ご期待下さい！

（市川市） （船橋市）●千葉県立国分高等学校 ●千葉県立船橋西高等学校

今回演奏する曲はJAZZの少し大人な感じの曲 船橋西高校吹奏楽部は、顧問の平川先生と、

です。演奏する部員の紹介です。まずは３年生。 愉快な１年生17名、２年生11名で、毎日楽しく

今年は７名の先輩が出演します。やっぱり３年 活動しています。本日のゲストである伊藤敬二

生が居るととても安心できて、部活全体が温か 先生に講師として来て頂いています。その成果

くなります。演奏面での影響も大変大きいです。 があって、以前よりも音色がぐっと良くなりま

１年生は26名と人数も多く、元気いっぱい☆。 した。顧問の平川先生はピッコロからコントラ

初めてのジョイントも、リーダーを中心にまと バスまで、何でも演奏できてしまうスゴイ先生

まって楽しくできたみたいです。そして最後に です。最近では尺八やハーモニカをよく吹いて

13名の２年生。３年生のような大きな存在感も います。今日演奏する曲は「雲のコラージュ」

１年生のような若さと元気もあまりみられない です。皆さんに私達の雲のイメージを伝えられ

けど、やる時はやるんです。今日は超一流の英 るように頑張って演奏します。３月26日に船橋

語教師、みんな大好きな準二先生と、精一杯い 市民文化ホールにて｢第26回定期演奏会｣を予定

い演奏をしようね。☆メリークリスマス☆ しています。皆様のお越しをお待ちしています｡

（松戸市） （船橋市）●千葉県立松戸矢切高等学校 ●千葉県立船橋法典高等学校

皆さんこんにちわ。松戸矢切高校吹奏楽部で 私達、船橋法典高校は、３年生３名、２年生

す。私達のバンドは他のバンドと比べてとても ２名、１年生３名の８名で、顧問の加藤先生の

人数が少ないのですが、１人１人のキャラが濃 指導のもと、活動を行なっています。人数は少

く、とても元気な部員なので、部室にはいつも ないですが、少ないぶん団結力も強く、部活の

50名は居るような感じです。顧問の中島先生は、 中の先輩後輩も仲良く、いつも音楽室には笑い

白のカッコイイ愛車で通っています｡｢毎日コン がたえず、明るく楽しい部員ばかりです。今回

ビニ弁当で大丈夫かな？」と心配している私達｡ は合同バンドで一緒に演奏します。楽しく思い

トロンボーンが上手な先生です。３月25日には 出に残るような演奏をして、聴いている人にも

定期演奏会を行ないます。ぜひお越し下さい！。 楽しんでもらえたら良いと思います。

■ （習志野市）ＯＢバンド･2005 ■千葉県立実籾高等学校

ジョイントコンサートを通じ 部員は都合により参加しませんが、今回も顧

て知り合った仲間たちと、もう 問の石井先生に指揮をお願いしました。11月26

一度演奏したいという思いから 日に地元でミニコンサートを開催、2005年３月

ＯＢバンドが結成されました。 29日に定期演奏会を予定しており、少人数なが

人数は少ないですが、頑張って ら活発に活動しています。今年は弦楽アンサン

演奏します。指揮はジョイント ブルも活動に取り入れています。来年は参加希

でお世話になった先生方にお願 望の部員も居るとお聞きしています。実籾サウ

いしました。お楽しみに！ ンドが再びジョイントで聴ける日が楽しみです｡


